

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 17. April 2010

Stadt Mühlheim stellt Hundebesitzern Kotsammeltüten zur Verfügung!

Nachdem immer mehr der Frühling den Winter verdrängt und seinen Fuß in die Natur setzt und somit der Beginn der Freiluftsaison die Menschen wieder ins Freie lockt, erscheinen auch wieder die Ärgernisse auf den beliebten Spazierwegen sowie im gesamten Stadtgebiet - Die Verunreinigung mit Hundekot. Die Stadt Mühlheim will daher neue Wege gehen und stellt jedem Mühlheimer Hundebesitzer 50 rote Kotsammeltüten zur Verfügung. Diese Beutel werden dem Hundehalter per Post zugeschickt. Somit besteht künftig kein Grund mehr, die Hinterlassenschaften des vierbeinigen Freundes nicht zu beseitigen. Bürgermeister Bernd Müller ist überzeugt von der Aktion und hofft, dass zukünftig alle Hundebesitzer die Sammeltüten benutzen und die Wege sauber bleiben.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de